



**anuket**

EL MUNDO  
ES TU CASA

# MARRUECOS

DEL CORAZÓN DE  
MARRAKECH A LAS **DUNAS**  
DEL SAHARA Y ESSAOUIRA

**"El viento del desierto susurra secretos antiguos  
a aquellos que saben escuchar."**

El desierto en llamas



**anuket**

EL MUNDO  
ES TU CASA



# UNA TRAVESÍA ENTRE KASBAHS, HAIMAS Y COSTAS CON ALMA BEREBER

Vive la magia de Marruecos en un viaje que enlaza el exotismo de Marrakech con la inmensidad del desierto y el aire bohemio de la costa atlántica. Descubre la belleza de Essaouira, ciudad de artistas, surfistas y callejuelas blancas frente al mar. Un recorrido fascinante entre tradición, paisajes de leyenda y alojamientos con alma.

 **anuket**



### **Día 1 – Marrakech**

Llegada al aeropuerto de Marrakech. Asistencia en el aeropuerto y traslado al riad. Marrakech, con su mezcla de tradición y modernidad, te recibe con el murmullo de su medina y los aromas de su cocina. Tiempo libre para una primera toma de contacto. Alojamiento.

### **Día 2 – Marrakech, entre historia y zocos**

Desayuno. Visita guiada a pie de la ciudad: descubrimos la Koutoubia, el Palacio Bahía, el barrio judío o Mellah, y la medina con sus zocos repletos de artesanos. Terminamos en la icónica plaza Jemaa el Fna, patrimonio inmaterial de la humanidad. Tarde libre para compras o relajarse en una terraza. Alojamiento en riad.

### **Día 3 – Alto Atlas, Ait Ben Haddou y Valle de Dades**

Desayuno. Salimos hacia el sur cruzando el puerto de Tizi n'Tichka (2.260 m), con paradas en miradores panorámicos. Visita a la kasbah de Ait Ben Haddou, escenario de películas y

series, y continuación hacia el Valle del Dades pasando por Skoura y el Valle de las Rosas. Cena y alojamiento en riad con vistas.

### **Día 4 – Gargantas del Todra y noche mágica en el desierto**

Desayuno. Salida hacia las impresionantes Gargantas del Todra, donde las paredes de roca alcanzan los 300 metros. Continuación a Erfoud y Merzouga. Llegamos a las dunas del Erg Chebbi donde nos esperan los dromedarios para un paseo al atardecer. Cena tradicional y noche en campamento de lujo en haimas bajo el cielo estrellado del Sáhara.

### **Día 5 – Amanecer en el desierto y Ouarzazate**

Desayuno tras disfrutar del amanecer entre las dunas. Regresamos en dromedario y seguimos ruta por el macizo del Saghro, pasando por pueblos bereberes como Al Nif, Tazzarine y Nkob. Llegada a Ouarzazate. Cena y alojamiento en riad.

### **Día 6 – Rumbo a la costa atlántica: Essaouira**

Desayuno. Salida hacia la costa por una ruta interior con espectaculares vistas del Alto Atlas. Llegada a Essaouira, antigua Mogador portuguesa, famosa por su medina fortificada, su puerto pesquero y su ambiente artístico. Alojamiento en hotel o riad con encanto.

### **Día 7 – Essaouira, libre frente al mar**

Desayuno. Día libre para descubrir a tu ritmo esta ciudad declarada Patrimonio de la Humanidad. Recorre su medina, visita sus galerías de arte, pasea por la playa o disfruta del pescado fresco en el puerto. Posibilidad de actividades náuticas. Alojamiento.

### **Día 8 – Regreso a Marrakech**

Desayuno. Traslado de regreso por carretera a Marrakech y traslado al aeropuerto. Fin del viaje.

Una ruta que une el latido de Marrakech, el silencio dorado del Sáhara y la brisa atlántica de Essaouira. Una inmersión en el Marruecos más auténtico. Desde los palacios y zocos de la Medina hasta las kasbahs de adobe en la Ruta de las Mil Kasbahs. Cabalga entre dunas al atardecer y duerme bajo las estrellas en un campamento de haimas de lujo. Un viaje entre dunas, callejones y brisas del Atlántico

#### El viaje incluye:

- Visita guiada por la medina de Marrakech, con sus palacios, zocos y la vibrante plaza Jamaa el Fna.
- Recorrido por la Ruta de las Kasbahs con parada en Ait Ben Haddou y el Valle de las Rosas.
- Paseo en dromedario por las dunas de Erg Chebbi y noche en haimas de lujo en el desierto.
- Exploración de las Gargantas del Todra y la Montaña Redonda de Al Nijf.
- Estancia en Essaouira con visita a la medina, su playa atlántica y los bosques de argán.





Viajar como siempre has imaginado. Sumergirte en lo extraordinario. En cada viaje te invitamos a vivir lo exclusivo y a disfrutar de experiencias únicas.

---

La propuesta que acabas de leer es solo un punto de partida. En Anuket creemos que cada viajero es único, y por eso cada viaje también debe serlo. Si te inspira este itinerario y quieres adaptarlo, modificarlo o combinarlo con otras experiencias, estaremos encantados de hacerlo realidad. Podemos cambiar el enfoque o diseñar desde cero un viaje completamente distinto, ya sea a este destino o a cualquier otro rincón del mundo que te ilusione descubrir. Nos encantaría conocerte y escucharte. Saber qué te mueve, qué te emociona, qué esperas de este viaje. Porque cuando compartes con nosotros tus deseos, nace la magia de un viaje verdaderamente a medida. Escríbenos a [hola@anuket.es](mailto:hola@anuket.es) y empecemos a soñar juntos.